

# 3.19 安倍9条改憲NO!

## マラソン署名行動

にご参加ください!

- 3月19日(月) pm4:30~7:30
- 名鉄岐阜駅前交差点付近

安倍9条改憲NO! 全国3000万人署名を、道行く人に訴えます。3000万人署名の成功に向け、一緒に訴えましょう。ご都合のつく短い間で結構です。是非ご参加下さい。

(裏面「緊急アピール」参照)

不戦の誓いを  
**NOWAR**  
3000万署名

戦争させない・9条壊すな!

岐阜総がかり行動実行委員会

<https://gifu-sougakarikoudou.jimdo.com/>

連絡先 岐阜市美江寺町1-22 河合法律事務所内

TEL 058-262-7997

変える?  
変えない?

憲法 9 条

全国の18歳19歳意識調査

「改正する必要がある」18%  
「改正する必要がない」53%



2017年8月NHK世論調査

もし憲法9条がなかったら?

憲法9条を理由に  
戦争参加を拒めず

参戦

1950年 朝鮮戦争  
1965年 ベトナム戦争  
1990年 湾岸戦争  
2003年 イラク戦争  
etc...



国民投票 = 民意?

ヒトラーは  
国民投票で  
選ばれました。



大多数が賛成しているからといって、正しいこととは限りません。

不公平な国民投票法

- 最低投票率が決められていないので、組織力がある方が有利
- 宣伝資金力のある方が有利 ● 公務員の活動を不必要に制限

## 緊急アピール

### 「安倍 9 条改憲 NO！ 全国3000万人署名」を成功させよう！

日頃より、「岐阜総がかり行動」を支援し、協力していただいている団体、市民の皆様、ありがとうございます。おかげで、これまで多くの集会やデモなどを行ない、「戦争法廃止」「憲法改悪を許さない」「共謀罪絶対反対」「市民と野党との共闘でアベ政治STOP」などを訴えて来ました。多くの市民に共感を得てきたことと確信しています。

しかし、安倍首相は、今国会施政方針でも、憲法「改正」に向けての強い決意を表明しました。3月25日の自民党大会では、自民党案を決定し、両院の憲法審査会を再開して、早ければ夏、遅くとも年内に国会発議にこぎ着けたいと目論んでいます。

現在、主として議論されているのは自衛隊の明記（加憲）ですが、これは極めて大きな意味を持っています。憲法9条は、戦争放棄、戦力不保持、交戦権の否認を国家権力に命じているのであり、そこに実力組織である自衛隊の存在を明記することは憲法が真逆に変貌してしまうことです。そもそも、自衛隊は決して「我が国を防衛するための必要最小限度の実力組織」ではなく、既に世界有数の軍事組織なのです。「専守防衛」ではなく、集団的自衛権を行使し得る、まさに「軍隊」なのです。また、一時的に憲法を停止できるような緊急事態条項の明記（加憲）にも言及していますが、国民主権を侵害する恐れのあるものです。

この「安倍9条改憲」を許せば、次には軍法の制定、軍法会議の設置などへと進み、2012年4月に作成された、あの復古主義的、国家主義的な「自民党憲法改正草案」が浮上してくることは間違いありません。各種の世論調査によれば、安倍自民党の改憲姿勢に対する市民の批判の声も徐々に高まってきています。しかし、安倍政治のひどさ、9条改憲の危険性が国民に広く、十分に伝わっているとまではいえません。

皆さん 今こそ、私たちの“平和主義”“国民主権”“基本的人権尊重”の日本国憲法を守るために、最大限の努力をしましょう。今こそ、日本国憲法9条の大切さ、素晴らしさを訴え、広めて行きましょう。そのためには、「安倍9条改憲NO！ 全国市民アクション」が呼び掛けた“3000万人署名”は大変意義のある活動です。市民一人一人に、安倍9条改憲NO！の声を掛け、その輪を大きくしていきましょう。

それぞれの団体で、既に「安倍9条改憲NO！ 全国3000万人署名」活動をされていることと思いますが、この活動の大きな意義を考え、「岐阜総がかり行動実行委員会」としても本署名への更なる参加を呼び掛けます。

皆さん、大いに奮闘して、3000万人署名を大成功させましょう！

2018年2月

**戦争させない・9条壊すな！**

**岐阜総がかり行動実行委員会** 代表・河合良房(弁護士)

・もう黙っとれんアクション実行委員会

・戦争させない1000人委員会 岐阜県実行委員会

・憲法9条を守る岐阜県共同センター